

Claus-Matthias Böge

(Hamburg)

Geboren 1959. Nach dem erfolgreichen Abschluss einer Banklehre und eines Betriebswirtschaftsstudiums sammelte Herr Böge erste berufliche Erfahrungen im Bereich Mergers & Acquisitions sowie Industriebau. 1993 wechselte er dann in die Immobilienwirtschaft und beschäftigte sich über zwei Jahrzehnte mit allen Facetten großer Handelsimmobilien, davon viele Jahre in leitender Funktion. Seit Mitte 2015 ist Herr Böge selbständig und nimmt Aufsichts- und Beratungsmandate in verschiedenen Bereichen wahr. Dem Stiftungsrat der Alfred Toepfer Stiftung F.V.S. gehört er seit April 2013 an. Er ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.